

Alboroto en hospital argentino

Bebita resucitó entre cadáveres

◆ **EFE**

Buenos Aires, Argentina

Una bebé nacida en forma prematura despertó en el depósito de cadáveres de un hospital del norte de Argentina doce horas después de haber sido dado por muerta.

Es un hecho “desgraciado”, dijo ayer el subsecretario de Salud de Chaco, Rafael Sabatinelli, quien anticipó que investiga a los profesionales del hospital involucrados. El hecho ocurrió en el hospital Ferrando, de la provincia nortea de Chaco, cuando la madre de la niña nacida a los seis me-

ses de gestación pidió ir al depósito para ver a su hija y descubrió que vivía.

“A la noche fui con mi esposo hasta donde estaba el cajoncito. Él hizo palanca y abrió el cajón. De golpe sentí un gemido. (La beba) estaba tapadita y llena de escar-chas”, relató Analía Bouter, mamá de la niña.

Rafael Sabatinelli dijo, en forma contundente, que “cada integrante del personal que estuvo involucrado en el hecho tiene responsabilidades. Por lo tanto tendrán que rendir consecuentemente a esto.

“Esperamos los resultados de los informes correspondientes para que se aclare el hecho”, dijo Sabatinelli, quien agregó que mientras dure la investigación por el lamentable caso los profesionales involucrados fueron separados de sus cargos.

La bebé permanece en estado de salud reservado a causa de su estadio gestacional de tan sólo 26 semanas. “La pequeña nació sin signos vitales aparentes”, explicó un médico antes de agregar que la bebé prematura fue asistida por obstetras, ginecólogos y una neonatóloga.



El personal involucrado en el nacimiento fue suspendido. CHACODEL NORTE